

Das große Straßenfest

In der Straße, wo Sie wohnen, wird ein Straßenfest veranstaltet (je nach Jahreszeit: ein Frühlingsfest, Sommerfest oder Weihnachtsfest). Der Zweck des Festes ist es, die Nachbarn zusammenzubringen, damit sie sich kennenlernen.

Das traditionelle Straßenfest auf der NN-Straße bietet ein großes Angebot für Jung und Alt - Groß und Klein!

Zum ersten Mal lädt der NN e.V. ein zum Straßenfest mit jeder Menge Spaß und Mitmachaktionen am laufenden Band.

Auf der Bühne präsentiert sich die lokale Musikszene.

Dazu gibt es jede Menge leckeres Essen und Trinken für jeden Geschmack.

Wenn das Fest außerhalb des Klassenzimmers veranstaltet wird, treten die Schüler möglicherweise leichter in den Rollen ein. Sie müssen sich auf jeden Fall bewegen und herumgehen, und nicht hinsetzen, wenn sie alle Nachbarn kennenlernen wollen.

Ziel: Die Schüler kennen den Namen, den Beruf und das Hobby von mindestens drei Bewohnern.

Vorbereitung: Materialien für eine gemeinsame Aktivität einkaufen. Die Lehrerin kauft etwas zu Essen und Trinken ein. Alternative: Die Schüler bringen Kuchen, Brötchen oder sogar deutsche Spezialitäten mit, die sie zu Hause gemacht haben. Tisch decken. Evtl. Instrumente mitbringen und eine „Bühne“ basteln.

Ablauf: Die „Bewohner“ kommen an. Sie grüßen, präsentieren sich, fragen einander wo sie wohnen, wo sie arbeiten, wofür sie sich interessieren usw. Dabei wird gegessen und getrunken. Eine gemeinsame Aktivität wird veranstaltet, z.B. ein Transparent malen und aufhängen („Frühlingsfest“, „Frohe Weihnachten“). Es können auch Spiele gespielt werden, wie „Maßkrug schieben“. Wenn in der Klasse jemand Instrumente spielen, können sie, entweder einzeln oder zusammen auf einer „Bühne“ etwas vorspielen.